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大野市教育委員会４月臨時会 次第 

 

                            令和２年４月６日(月) 

                            午前 大会議室 

１ 開会 

会議録署名人 關委員 馬道委員 

 

２ 教育長重要事項報告  

 

３ 付議事項 

 １）４月８日からの臨時休業について                 資料１ 

 

４ 閉会 
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＜出席者＞  

 

              教育長            久 保 俊 岳  

 

              委 員            關   園 子  

 

              委 員            馬 道   保  

 

              委 員            松 谷 由 美  

 

     事務局（説明者） 事務局長           清 水 啓 司  

 

              教育総務課長         横 田 晃 弘  

 

              学校教育審議監        千 田   佐  

 

              生涯学習課長         横 井 一 博  

 

              生涯学習課スポーツ振興室長  多 田 直 人  

 

              文化財課長          佐々木 伸 治  

 

        （書 記） 教育総務課企画主査      竹 田 雄 次  

 

 

 

 

＜傍聴者＞                     １人 
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【開会】  

 

【教育長】ただいまから大野市教育委員会４月臨時会を開会する。  

  麻生委員から欠席の届出があったので報告する。また、本日は１人の傍聴を

許可したので報告する。  

 

 

【会議録署名人】  

 

【教育長】本日の会議録署名人は、關委員、馬道委員にお願いする。  

 

 

【教育長重要事項報告】  

 

【教育長】本日の臨時会の開催の趣旨を申し上げる。先ほど、総合教育会議にお

いて市長から諸般の状況に鑑み市内小中学校全校の再度の一斉休業の話を聞い

た。このことを受け、休業中の対応について、教育委員会としての基本的な方

針を決定したい。市長からは、入学式の延期や臨時休業中の児童生徒の過ごし

方についての要請があった。その件も含めてと考えている。それを基に午後１

時から開催する臨時校長会において、さらに細部を確認し本日中に保護者の皆

様や児童生徒にお知らせしたいと考えているのでよろしくお願いする。  

 

 

【付議事項】  

 

【教育長】付議事項１）４月８日からの臨時休業についての議論に入る前に一言

申し上げる。基本姿勢は子どもたちを守るということである。この基本姿勢に

基づいて色々なことを考えていきたい。入学式の形式や教科書の配布、担任教

員やクラス分け等、４月８日からあまり時間をおかずに対応していきたいと考

えているのでよろしくお願いする。  

  事務局の説明をお願いする。  

 ――＜審議監説明＞――  

【教育長】ご意見、ご質問等があればお願いする。  

【松谷委員】タブレット端末を使った遠隔授業は行わないということだが、学校

から配布する課題を家庭で学習するという方針か。  

【審議監】教科書の内容を見て課題を考えていく。県教育委員会からは、家庭で

学習できる内容については課題を出してほしいと言われている。ただし、子ど

もが自分で学習を進めることによって間違いを増やしてしまうことは避けるべ
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きと考えている。そのようなことも踏まえて、各学校で課題を出してもらうこ

とになる。  

【松谷委員】学校と保護者の関係を密にすることが重要だと思う。家庭でどれだ

け勉強させなければいけないのか、学校から保護者にきちんと伝えてもらいた

い。この時期までにここまで予習しておくというような細かな連絡が必要だと

思う。その点を校長会で話し合ってもらいたい。  

【審議監】できるだけ面談による家庭学習の説明が必要だと思う。その点も校長

会で要望する。  

【馬道委員】保護者へのお知らせや健康観察表はどのように各家庭に配布するの

か。  

【審議監】保護者へのお知らせは、各学校から電子メールで一斉配信したいと考

えている。中学１年生については、小学校が連絡先を把握しているので小中で

調整して小学校からメールを配信する。小学１年生は電話連絡または各家庭の

ポストに配布したいと考えている。健康観察表は、教科書等を配布する際に合

わせて配布したいと考えている。  

【馬道委員】学校での預かり時間は、放課後こども教室や放課後児童クラブが開

くまでとなっているが、放課後こども教室などは開設すべきなのか。学校を休

業するのに、放課後こども教室などに子どもを集めることに少し疑問を感じる。 

【審議監】どうしても家庭で面倒をみることができない子どもがいる。３月の学

校預かりの状況を見ると低学年の児童がほとんどであり、１人で家にいさせる

ことは難しいと思う。学校は臨時休業中なので、広い教室を使用して、換気も

行い、教職員が見守りながら対応していきたい。  

【馬道委員】学校は良いと思うが、放課後こども教室などは問題だと思う。様子

を見ると、ボール遊びなどの濃密な活動をしている。  

【審議監】児童館の自由来館は禁止する。学校で午後６時まで預かろうと思うと

教員の勤務時間をかなり超過してしまうので、午後３時以降は放課後こども教

室や放課後児童クラブにお願いしている。３月の状況を見ると、放課後児童ク

ラブに登録している児童数に比べて実際に来館する児童数は少なかった。密集

や密接は避けられると考えている。  

【關委員】放課後こども教室には何人程度参加するのか。上庄は６，７人と聞い

ており、その程度であれば子ども同士の距離を取れる。医療従事者の話では、

どうしても仕事を休めないので、子どもを預かってもらいたいとのことだった。

また、自分が感染しているかもしれないので、子どもが家に集まることは避け

たいという保護者もいた。  

【審議監】３月に学校で預かった児童数については、例えば有終南小学校であれ

ば、事前登録は４７人だったが、最終日に学校に来たのは２４人だった。有終

東小学校でも事前登録３２人が最終日には１４人、市内全体では事前登録１７

２人が最終日には８３人に減少した。  



5 

【教育長】校長会の会長、副会長と近頃、よく話をしている。その中で、例えば

４月８日は新入生の保護者の皆さんは入学式の予定をしているので、時間差を

つくって学校に来ていただき、担任と面談し、教科書を配布する。また、在校

生については、２，３日の余裕をもって保護者の方に学校に来ていただくとい

うことも聞いている。午後１時からの臨時校長会の中で話を詰めていきたいと

思う。本日夕方には、新入生の保護者の方に学校から電話連絡をして、今後の

対応についてお伝えしたいと考えている。長い休業期間となるので、勉強の方

もしっかりと対応していく。  

  様子を見ながら、改めて委員の皆様にご相談することもあると思うのでよろ

しくお願いする。  

  ４月８日からの臨時休業については、以上とする。  

 

 

【その他】  

 

【教育長】その他何かあればお願いする。  

 ――＜委員・事務局ともになし＞――  

 

 

【閉会】  

 

【教育長】これをもって、大野市教育委員会４月臨時会を閉会する。  

 

午前１０時４５分終了 

 

 

       令和２年４月３０日  

 

                                  

（關委員）  

 

                                  

（馬道委員）  


